

Seniorenresidenz ehrt langjährige Mitarbeiterinnen

BAD ELSTER. Viele Jahre beim selben Arbeitgeber zu sein – das zählt heute eher zu den Ausnahmen. Die Zeiten sind schnelllebig geworden, der Trend zum Jobwechsel hält in vielen Branchen an. Umso bemerkenswerter ist es, wenn Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter seit vielen Jahre mit Herz und Engagement das Stammpersonal bilden. Die Alloheim Senioren-Residenz „Haus am See“ in der Robert-Koch-Straße in Bad Elster bedankte sich jetzt bei sieben Teammitgliedern für ihre langjährige Treue.

„Seit fünf Jahren setzen sich die Alloheim-Mitarbeiterinnen bereits für die Belange der Senioren in den unterschiedlichsten Bereichen ein“, betont Einrichtungsleiterin Birgit Dräger, „sei es in der Pflege, in der Küche, in der Ergotherapie oder im Verwaltungsbereich. Der Zusammenhalt, die damit verbundene Kollegialität und beständige Wertschätzung den Senioren gegenüber über eine lange Zeit – das ist schon großartig.“



Wie Dräger weiter anführt, sei es keine Selbstverständlichkeit, den Leitsatz der Residenz, „Wir dienen Ihrer Lebensqualität“, über viele Jahre hinweg zu leben und beständig in der täglichen Arbeit zu verfolgen und umzusetzen. „Ihre diesjährigen Jubiläen zeigen uns allen, dass man mit Herz und Engagement vieles erreichen kann.“

Mit einem Blumenstrauß, Geschenk und Urkunden bedankte sich die Einrichtungsleiterin auch im Namen aller Bewohner bei den Jubilaren. Ihr 5-jähriges Jubiläum in der Verwaltung feiern in diesem Jahr Heike Sommer, sowie in der Pflege Yvonne Kramer, Daniela Zapf, Angela Schmidt und Nancy Dlouhy, in der Küche Manuela Branstner und in der Ergotherapie Eva Dölling.

Birgit Dräger
Alloheim Senioren Residenz „Haus am See“